
長崎県中小企業家同友会 2022年 2月 第 11回情報広報委員会 議事録 

日時／2 月 21 日（月） 19時 00 分  会場／Web 

1. 開会宣言・議事録作成人指名                               司会－田浦 

2. 出席者確認                                                  （敬称略） 

1、●田浦 健吾（諫早） 2、●府川 正樹（佐世保） 3、横田 耕詞副代表理事 4、浦上－橋本 裕次郎 

5、浦上－平野 圭司 6、●浦上－山口 善也 7、出島－小田 美鈴 8、出島－久米 将臣 

9、出島－藤村 隆 10、出島－分部 高 11、大村－野島 敏史 12、大村－橋口 仁一 

13、大村－藤本 力 14 ●諫早－池田 慎 15、諫早－張本 優子 16、諫早－山口 大輔 

17、●島原－北浦 雄一 18、島原－本村 博征 19、佐世保－古賀 和之 20、佐世保－野口 未来 

21、佐世保－八並 学 22、北松浦－鬼塚 秀典 23、北松浦－熊屋 誠一郎 24、五島－山下 勝志 

25、 26、 27、 28、 

29、 30、 31、 32、 

  ●事務局 田口 合計        名 

 

3. 冒頭挨拶 – 池田委員より 来期へ向けて色々な意見が聞けると楽しみです 

4．前回議事録確認 →前回の振り返り 

5. 広報誌 編集会議 

【巻頭】 

･2 月号→五島支部合同例会に変更 

･3 月号→第 52 回 中小企業問題全国研究集会 

･４月号→青年経営者会 ハタ揚げ 現在開催するか検討中だが厳しいかもしれない。 

     ハタ揚げが中止でも別のものを行なうと思うのでこのまま候補とし、次回まで様子 

     を見る 

・５月号→定時総会に決定 

【その他の記事（候補）】 

※経営指針策定セミナーがある。島原支部主催は 4月終了予定。県主催は 3/19（土）終了予定。 

同じテーマのセミナーなのでこの二件をまとめて報告する。 

※佐世保支部財務勉強会（計 4回） 

 

●広報誌企画案 「各界からの提言」について 

・1月号→長崎県社会保険労務士会（弁護士会・社労士団体）（ご了承済 原稿待ち） 

・2月号→第一候補：長崎国際テレビ（ご了承済 原稿待ち） 

･3 月号→第一候補：長崎県立大学（了承を頂いている） 

･4 月号→第一候補：五島市長 野口市太郎氏コロナ対策などで多忙によりお断りされ、第二候   

         補の株式会社日本政策金融公庫にお願いした所、了承を得る 

･5 月号→第一候補：長崎県新知事 大石賢悟氏にお願いをする 

     第二候補：中小企業診断士協会（新知事が OK なら６月にスライド）  

その他：・長崎ウレスレヤン大学 新学長も候補に記入 

    ・次回からお願いする際に事前にタイトル欄を付け、依頼する。 

     これにより、広報誌の魅力アップにつなげる 

    ・各界からの提言等 LINE で共有する。また、引き続きスプレッドシートにて意見募 

     集 

6. 広報誌のリニューアル 

  ・田浦委員長より すぐ始められそうな事として、キャッチコピーを付けて、読みやすくデザインを少しで  

   もいいので変更してはどうか？（引き込むレイアウト・デザイン） 

 



すぐ出来そうなこととして 

①順番を変えてみる 

→会員紹介と各界の提言を目立位置に移動してみては？ 

②引き込むレイアウト・デザインを考えてみる 

③キャッチコピーやタイトルをそれぞれの記事につける 

→タイトルを「各界の提言」と「会員紹介」に付けてみる。各界の提言には依頼する時にタイトル欄をつけ 

 て依頼する 

④充実しているがページ数が多いので精査・整理して、ページ数を減らす（深掘りしたい記事は HPへ） 

⑤Web と合わせたシステムの構築 

⑥広報誌と HPのデザインコンペを開催するのは面白い→精査・整理など、もう少し話を詰めて開催したい 

→次回以降も検討していく 

 

７. ホームページについて 

● 県ホームページを今後どうしていくか？ 

・広報誌と平行で進めていくか？ 

 →今後も話し合っていくが、広報誌と同時に進めていくのがいいのでは？との意見が多い 

 

・スプレッドシートを作りました。こちらで議論を深めて行ければと思います。 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1FoGCIk4xbJV5E9Slo0xMfgvY3N-

65GtZmQ3L7Ju8NKk/edit?usp=sharing 

 

８．e.doyu利用 

佐世保が減っているが、コロナ蔓延防止の影響なのであまり気にする必要はない 

8．報道機関との関係強化について 

特になし 

9．その他・情報交換 

 

◯広報誌のリニューアルを検討したい（事務局より過去のアンケート集計結果共有ください） 

▽こちらもスプレッドシート作りました。 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1FoGCIk4xbJV5E9Slo0xMfgvY3N-

65GtZmQ3L7Ju8NKk/edit?usp=sharing 

 

○DXセミナーの三上さんより LINE WORKSで DX事例のセミナーの案内があり、事務局が参加したので 

 感想等報告 

 来季へ向けてチャットワークの事例等のセミナーを検討してはどうか？ 

 三上さん経由で LINE WORKS と関係はできているので実現は可能 

次回開催予定 ３月２３日（水） 19：00 から 会場：Web 

次回は新旧役員会となりますので、新役員さんの参加呼びかけをお願いいたします。 
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